

Le Mexique célèbre le 122^e anniversaire de ses relations diplomatiques avec Cuba



Mexico, 20 mai (RHC) Le gouvernement du Mexique célèbre lundi le 122^e anniversaire des relations diplomatiques entre ce pays et Cuba avec l'engagement de renforcer les liens historiques de fraternité.

"Nous continuerons à coopérer et à travailler ensemble, pour continuer à renforcer nos liens d'amitié, pour le bénéfice de nos peuples frères", a-t-il souligné à travers son ministère des Affaires étrangères.

Cuba et le Mexique entretiennent des relations diplomatiques ininterrompues depuis leur création en 1902.

Dans ce scénario, il existe de nombreux accords dans différents domaines tels que l'échange de correspondance par radiotélégraphie ; tourisme; la coopération pour lutter contre le trafic international de

drogues ; du transport aérien ; La santé, entre autres.

Depuis son imposition par les États-Unis, le Mexique a toujours exprimé son rejet du blocus économique, commercial et financier, une politique unilatérale de longue date qui inflige de graves dommages à l'économie et à la vie des Cubains.

Sous le gouvernement d'Andrés Manuel López Obrador, ces liens se sont approfondis avec la conclusion de nouveaux accords de coopération mutuelle.

En 2021, López Obrador a déclaré que Cuba était un « exemple de résistance » et a proposé que l'île entière soit déclarée site du patrimoine mondial.

Je l'ai déjà dit et je le répète : nous pouvons être d'accord ou non avec la Révolution cubaine et son gouvernement, mais avoir résisté pendant 62 ans sans soumission est un exploit historique indiscutable, a alors exprimé le dirigeant mexicain.

«C'est pourquoi je crois que, pour sa lutte pour la défense de la souveraineté de son pays, le peuple cubain mérite le prix de la dignité et que cette île doit être considérée comme la nouvelle Numantia pour son exemple de résistance. Et je pense que pour cette même raison, il devrait être déclaré site du patrimoine mondial", a-t-il souligné.

Dans le domaine de la coopération, il y a actuellement 700 professionnels de santé cubains qui « sont présents même dans les villes les plus reculées pour soigner notre peuple », a déclaré en mars dernier le président de l'État d'Oaxaca, dans le sud du pays.

Pour sa part, récemment, le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a réitéré la volonté de son pays de soutenir les efforts du gouvernement de López Obrador pour améliorer les soins de santé de la population mexicaine. (PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/355191-le-mexique-celebre-le-122e-anniversaire-de-ses-relations-diplomatiques-avec-cuba>



Radio Habana Cuba